

令和五年 新年ごあいさつ

有田川町議会議長 森谷 信哉

新年あけましておめでとうございます。町民の皆さまには、輝かしい新年を迎えられましたことと心からお慶び申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、2月には私たち15名の議員が選出されましたこと、改めて深くお礼申し上げます。私たちは、使命の重大さを痛感するとともに、気持ちを新たに、今後有田川町ならびに町民の皆さま方のために、努力してまいりますと思っております。

また、新型コロナウイルス感染症が長期化し、その影響に加え急激な円安やウクライナ情勢などによる電力・ガス・食料品などの物価高騰が続く中、特に冬期間においては家計への負担が大きくなっています。そうした中、第7波となる新型コロナウイルス感染症の爆発的な感染拡大を受け、不安な思いをされた方も多かったと思いますが、徐々に経済活

動も再開しつつあります。1日も早く新型コロナウイルス感染症が終息し、普段の生活が戻ってくることを願っています。

今後ますます厳しい行財政運営が予想されますが、町民の代表としての認識に立ち、町民皆さま方のご意思を町政に反映させるべく、議会としても全力を尽くしてまいりたいと思います。どうか、本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたり、この一年が皆さまにとって明るく素晴らしい年となりますよう、また、ますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。

謹賀新年